

УДК 004
ББК 32.81
Ц75

Электронные версии книг
на сайте www.prospekt.org

Рецензенты:

Сидоренко Э. Л., доктор юридических наук, доцент, профессор кафедры уголовного права, уголовного процесса и криминалистики МГИМО МИД России, директор центра цифровой экономики и финансовых инноваций МГИМО МИД России;

Петренко С. А., доктор технических наук, профессор, руководитель центра информационной безопасности Университета Иннополис, эксперт секции по проблемам информационной безопасности научного совета при Совете безопасности Российской Федерации.

Ц75 Цифровой мир : терминологический словарь-справочник в определениях официальных документов / под ред. И. Р. Бегишева. — Москва : Проспект, 2022. — 672 с.

ISBN 978-5-392-36024-6

Словарь-справочник содержит достаточно полную и систематически представленную терминологию, относящуюся к цифровой сфере. Он включает в себя более 5800 терминов, широко используемые аббревиатуры и их расшифровки. Суждение об основных терминах и определениях опирается на значительное число исследуемых отечественных правовых актов и нормативных технических документов.

Законодательство приведено по состоянию на 1 января 2021 г.

Издание предназначено для широкого круга заинтересованных читателей и специалистов. Может быть использовано научными работниками, профессорско-преподавательским составом, докторантами, аспирантами и студентами.

УДК 004
ББК 32.81

Изображение на обложке Phonlamai Photo / Shutterstock.com

Справочное издание

Бегишев Ильдар Рустамович и др.

ЦИФРОВОЙ МИР

**Терминологический словарь-справочник
в определениях официальных документов**

Подписано в печать 18.11.2021. Формат 60×90 $\frac{1}{16}$.
Печать цифровая. Печ. л. 42,0. Тираж 1000 (1-й завод 100) экз. Заказ №

ООО «Проспект»
111020, г. Москва, ул. Боровая, д. 7, стр. 4.

ISBN 978-5-392-36024-6

© Коллектив авторов, 2021
© ООО «Проспект», 2021

Reviewers:

Sidorenko E. L., Doctor of Law, Associate Professor, Professor of the Department of Criminal Law, Criminal Procedure and Criminalistics, MGIMO MFA of Russia, Director of the Center for Digital Economy and Financial Innovations, MGIMO MFA of Russia;

Petrenko S. A., Doctor of Technical Sciences, Professor, Head of the Information Security Center of Innopolis University, Expert of the Section on Information Security Issues of the Scientific Council under the Security Council of the Russian Federation.

Digital World : Terminology Dictionary-Reference in the Definitions of the Current Legislation / ed. by I. R. Begishev. — Moscow : Prospekt, 2022. — 672 p.

ISBN 978-5-392-36024-6

The reference dictionary contains a fairly complete and systematically presented terminology on issues related to the digital sphere. It includes more than 5,800 terms, commonly used abbreviations, and their transcripts. The judgment on the main terms and definitions is based on a significant number of analyzed domestic legal and regulatory documents.

The legislation is given as of January 1, 2021.

The publication is intended for a wide range of interested readers and specialists, and can also be used by researchers, teachers, doctoral students, postgraduates and students.

ОГЛАВЛЕНИЕ

Авторский коллектив.....	5
Предисловие	6
А	8
Б	30
В	42
Г	64
Д	74
Е	93
Ж	97
З	98
И	117
К	162
Л	201
М	207
Н	233
О	251
П	285
Р	348
С	371
Т	437
У	460
Ф	481
Х	491
Ц	493

Ч.....	504
Ш	506
Э.....	510
Ю	528
Я.....	528
Алфавитный указатель	531
Список официальных источников.....	591